
দীর্ঘ  ১৩  মাস  পর  কানাইঘাট
উপেজলা  হাসপাতাল  ব্যবস্থাপনা
কিমিটর সভা
কানাইঘাট  প্রিতিনিধ:  দীর্ঘ  ১৩  মাস  পর  কানাইঘাট  উপেজলা  হাসপাতাল
ব্যবস্থাপনা  কিমিটর  সভা  গতকাল  েসামবার  িবেকল  ২টায়  স্বাস্থ্য
কমপ্েলক্স হলরুেম অনুষ্িঠত হয়। কিমিটর সহ সভাপিত উপেজলা পিরষেদর
েচয়ারম্যান  আব্দুল  েমািমন  েচৗধুরীর  সভাপিতত্েব  সভায়  উপস্িথত
িছেলন, কিমিটর সদস্য উপেজলা িনর্বাহী কর্মকর্তা বািরউল কিরম খান,
মিহলা  ভাইস  েচয়ারম্যান  খািদজা  েবগম,  উপেজলা  স্বাস্থ্য
কমপ্েলক্েসর িটএইচও ডাঃ েশখ শরফ উদ্িদন নািহদ, বাণীগ্রাম ইউিনয়ন
পিরষেদর  েচয়ারম্যান  মাসুদ  আহমদ,  িদঘীরপাড়  ইউিপ  েচয়ারম্যান  আলী
েহােসন কাজল, হাসপাতােলর আবািসক েমিডেকল অিফসার ডাঃ আবুল হািরছ,
পিরবার  পিরকল্পনা  অিফসার  ডাঃ  ইসরাত  জাহান,  উপেজলা  সমাজেসবা
কর্মকর্তা  েমাঃ  িজলানী,  কানাইঘাট  প্েরসক্লােবর  সাধারণ  সম্পাদক
িনজাম  উদ্িদন,  বীরমুক্িতেযাদ্ধা  সুেবদার  আফতাব  উদ্িদন,  থানার
এস.আই স্বপন চন্দ্র সরকার সহ কিমিটর সংশ্িলষ্ট িচিকৎসক সদস্যরা।

 

সভার শুরুেত হাসপাতাল ব্যবস্থাপনা কিমিটর সভার কােজর পিরিধ তুেল
ধের  বক্তব্য  রােখন,  িটএইচও  ডাঃ  েশখ  শরফ  উদ্িদন  নািহদ।  সভায়
প্রিতমােস  হাসপাতাল  ব্যবস্থাপনা  কিমিটর  সভা  আহ্বান  সহ  িবিভন্ন
গুরুত্বপূর্ণ  িবষেয়  আেলাচনা  অনুষ্িঠত  হয়।  তারমধ্েয  িছল,
হাসপাতােলর  িবিভন্ন  খােতর  টাকা  ভূয়া  িবল  ভাউচার  িদেয়  আত্মসােতর
ঘটনায় সম্প্রিত সমেয় িলিখত অিভেযােগর প্েরক্িষেত ৫ সদস্য িবিশষ্ট
কিমিট  গঠন,  হাসপাতােলর  অভ্যন্তরীণ  িনরাপত্তা  েজারদােরর  লক্ষ্েয
িনরাপত্তা  প্রহরী  ও  আনসার  সদস্য  েমাতােয়েন  প্রেয়াজনীয়  ব্যবস্থা
গ্রহণ, হাসপাতােলর সার্িবক িচিকৎসােসবার মান উন্নয়ন ও কর্তব্যরত
িচিকৎসকেদর  িনরাপত্তা  িনশ্িচতকরণ,  হাসপাতােল  অভ্যন্তিরন  উন্নয়ন
সহ  িবিভন্ন  খােতর  অর্থ  বরাদ্েধর  িবষেয়  জবাবিদিহতা  িনশ্িচতকরণ,
হাসপাতােল  িচিকৎসা  েদবার  মেতা  েযসব  েরােগর  সুেযাগ  সুিবধা  েনই
েসইসব েরাগীেদর িসেলট শহীদ শামসুদ্দীন হাসপাতাল ও ওসমানী েমিডেকল
কেলজ হাসপাতােল দ্রুত সমেয়র মধ্েয প্েররণ, সরকাির ঔষেধর বরাদ্েধর
েনািটশেবার্ড টানােনা সহ প্রিতমােস হাসপাতাল ব্যবস্থাপনা কিমিটর
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সভা  আহ্বােনর  মধ্য  িদেয়  কিমিটর  কার্যক্রম  গিতশীল  সহ  িচিকৎসা
েসবার  মান  উন্নয়েন  ব্যবস্থা  গ্রহণ  সহ  হাসপাতােলর  পাস  েগইট  িনেয়
সভায় আেলাচনা ও িসন্ধান্ত গ্রহণ করা হয়।

 

কিমিটর সহ সভাপিত উপেজলা েচয়ারম্যান মুিমন েচৗধুরী বেলন, কেরানা
সহ  নানা  কারেণ  হাসপাতাল  ব্যবস্থাপনা  কিমিটর  সভায়  উপস্িথত  হেত
পােরনিন  কিমিটর  সভাপিত  স্থানীয়  সংসদ  সদস্য  আলহাজ¦  হািফজ  আহমদ
মজুমদার। িতিন আমােক েফান িদেয় বেলেছন, হাসপাতােলর িচিকৎসা েসবার
মান বাড়ােনা সহ েযসকল সমস্যা রেয়েছ তা িনরসেন িতিন উদ্েযাগ গ্রহণ
করেবন। তার অনুপস্িথিতেত যােত কের প্রিতমােস ব্যবস্থাপনা কিমিটর
সভা  অনুষ্িঠত  হয়  েস  লক্ষ্েয  িতিন  িদকিনর্েদশনা  িদেয়েছন।  সভায়
েযসব িবষেয় আেলাচনা হেয়েছ তা িনরসেন ব্যবস্থা গ্রহণ করা হেব বেল
িতিন জানান।

 

ব্যবস্থাপনা  কিমিটর  সভায়  িটএইচও  ডাঃ  শরফ  উদ্িদন  নািহদ,
হাসপাতােলর  একািধক  পদ  শূন্য  থাকায়  িচিকৎসা  কার্যক্রম  সহ
প্রশাসিনক কােজ িবঘœ ঘটেছ। ডাক্তার, নার্স সহ অন্যান্য শূন্যপেদ
িনেয়াগ  িদেয়  হাসপাতােলর  স্বাভািবক  কার্যক্রম  সচল  রাখার  জন্য
প্রেয়াজনীয়  ব্যবস্থা  গ্রহেণর  জন্য  সংশ্িলষ্ট  কর্তৃপক্ষেক  এিগেয়
আসার আহ্বান জানান।

সভায়  উপস্িথত  হেয়  উপেজলা  আওয়ামীলীেগর  সাধারণ  সম্পাদক  অধ্যক্ষ
িসরাজুল  ইসলাম  এমিপ  হািফজ  আহমদ  মজুমদাের  িডও  েলটােরর
পিরপ্েরক্িষেত  হাসপাতােল  মূল  েগইেটর  উত্তর  পােশর্^  একিট
ইর্মােজন্িস েগইট িনর্মােণর দাবী জানান।


